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DaZiel-Kurs für gehörlose ArbeitnehmerInnen

Merke:
Wenn kein Begleiterwort vorhanden ist, dann trägt 
das Wie-Wort die Kennbuchstaben für den r-, n- und m-Fall. 

Lektion 11 Teil A

Übersicht:

Beispiele:

Endungen des Wie-Wortes

Einzahl Mehrzahl
männlich sächlich weiblich
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Einzahl Mehrzahl
männlich sächlich weiblich

schöner Mann
schönes Kind schöne Frau schöne Menschen

schönen Mann

schönem Mann  schönem Kind schöner Frau schönen Menschen
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